
ICTと医療の知識を活かし、政策提言していきたいと思います。

夢・未来を描ける街へ！（５つの政策）
●子どもたちが健全に育つ街づくり
●高齢者がいきいきと暮らせる街づくり
●デジタルを活用した便利に安心して暮らせる街づくり

●農・商・工業のバランスのとれた活気あふれる
　街づくり
●スポーツ・文化の振興に力を入れた街づくり

伊勢崎クラブ

佐藤とものり
議会だより伊勢崎市羽黒町27番地20（事務所：伊勢崎市下蓮町247）

TEL＆FAX　0270-32-8122　ホームページ　http://tomonori.s1010.xrea.com/
E-mail　tomonori.sa10@gmail.com　　Facebook　https://www.facebook.com/toayumo

▪伊勢崎市立豊受小学校　卒業
▪伊勢崎市立第四中学校　卒業
▪群馬県立伊勢崎東高等学校　卒業
▪東海大学開発工学部情報通信工学科　卒業

▪平成30年4月　市議会議員初当選
　所属委員会：
　　総務常任委員会（委員長）
　　世界遺産活用調査特別委員会（委員）

伊勢崎
市議会
議　員

2022年1月（第4号）

◆プロフィール　昭和47（1972）年3月18日生　資格：診療情報管理士、宅地建物取引士

さ　　　とう

▪NTTアドバンステクノロジ株式会社（約10年勤務）
▪公益財団法人脳血管研究所附属美原記念病院
　（約13年勤務）
　電子カルテやITシステムの運用管理業務にあたる

新型コロナウイルス感染症関連の情報、ワクチン接種の情報など、最新情報は
【伊勢崎市ホームページ　新型コロナウイルス関連情報】（https://www.city.isesaki.lg.jp/）
にて随時更新されています。そちらをぜひご確認ください。

平素は格別のご厚情を賜り、厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症拡大から早２年が経過しましたが、未だ普段の日常生活を奪われ、様々な影響・打撃を受け
ている状況であります。
世界各地において、新たな変異株であるオミクロン株が徐々に広がりをみせております。日本においても同様の傾向が

想定され、ブースター接種である３回目のワクチン接種、経口薬の開発等取り組みが行われています。感染症防止に最大
限努めながら、徐々に日常を取り戻していくため、活動を始める非常に大切な時期になると感じております。

伊勢崎市では、伊勢崎佐波医師会の先生方とも連携を図りながら感染症対策を進めるとともに、経済対策についてもし
っかりと取り組んでまいります。皆様が今までどおり、安心・安全に住み慣れた生活が送れるよう、皆様と一緒に考え、
検討・実行していきたいと思います。多くのご意見やご要望をお聞かせください。今後ともご指導・ご鞭撻のほど、よろ
しくお願いいたします。

会派伊勢崎クラブより、臂市長に対し、
令和４年度予算要望
を行いました

JA佐波伊勢崎本店で行われた
THE野菜・これぞ一品見本市
沢山の伊勢崎野菜に、しっかりと農業を守
る必要性を感じました

いせさき市民のもりで行われた
市民緑化フェア・環境フェスティバル
やっと行うことができたイベント、コロナ
禍ではありますが、沢山の方が参加してく
ださいました



答弁内容
【（1）今後の方向性】
竣工から48年経過し、バリアフリー化の対応が困難、経年劣化が進んでいることから第
２次伊勢崎市総合計画実施計画で建て替えを検討しています。現在のコロナ禍により、時
期は決定していませんが、今後公民館を利用している方へのアンケートや豊受地区区長会
との相談、地元への説明会など、市民の皆様の要望をお聞きしながらより利用しやすい公
民館の整備を目指していきます。（宮郷公民館でのアンケート時期：設計委託の少し前に
実施）
【（2）地域との連携状況】
旧豊受小学校跡地は、本市と豊受地区区長会との間で、利用に関する管理契約を結び、グ
ラウンドゴルフやサッカー、豊受地区の行事等で活用していただいています。今後も、地
域の皆様の御意見を参考に、有効に活用していただけるよう努めていきます。
【（3）市長部局移管への考え】
市長部局への移管の考えはありませんが、公民館には地域振興に関する機能もあり、今後
は地域住民の利便性向上に向け、教育委員会の職員に加えて市長部局の職員配置を検討し
ていきます。店舗等を有する複合施設への豊受公民館の意向は、地域ニーズを確認の上、
調査研究していきます。

【今までの主な議会活動】

豊受公民館の
建て替えについて
（1）今後の方向性
（2）地域との連携状況
（3）市長部局移管への考え
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答弁内容
【（1）端末整備状況並びに故障及び破損の発生状況】
令和３年度１学期中に児童・生徒に１人１台端末整備が完了しました。小学校１台、中学
校３台の破損があり、落下が３台、異物挟み込みが１台でした。学習での使用による破損
なので公費で対応（予備機）。
【（2）活用状況の把握】
地域の学習（調査等）やプレゼンテーション授業に活用、授業以外にも部活動での動作改善
や情報収集等に活用しています。教員の研修も数多く実施し、授業改善のためのICT活用
へ意識向上を図っています。家庭へのタブレット持ち帰りは、実施可能と判断しており、
オンラインで活用できるよう準備を進めています。
【（3）活用情報の収集及び発信を踏まえた今後の展開】
授業参観等の実施が困難な状況を踏まえ、写真や動画資料など視覚的な資料の提示等、情
報発信を一層工夫し、保護者の理解が得られるように努めていきます。

GIGAスクール構想の
進捗状況について
（1）端末整備状況並びに故障及び
　  破損の発生状況
（2）活用状況の把握
（3）活用情報の収集及び発信を
　  踏まえた今後の展開
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答弁内容
【（1）地場産食材の活用及び米飯給食率の向上】
通常の献立以外に市内産の野菜等をふんだんに使った特別献立として、いせさきづくしの
日を設け、地場産食材の積極的な活用に努めています。また、市内産のお米である朝日の
夢を100％使用しています。米飯給食を来年度から文部科学省が掲げる目標値の週３回以
上に増やしたいと考えています。
【（2）第３子以降学校給食費助成金事業の見直し】
これまでの実績を踏まえ、来年度は助成対象となる保護者の皆様により利用していただき
やすいものとなるように所得要件の撤廃や給食費を一旦納めていただいた後に助成金を交
付する方法から、給食費を徴収しない方法に改めるなど、より一層子育て支援に資するた
めの制度に変えていく方向で検討していきます。

学校給食について
（1）地場産食材の活用及び
　  米飯給食率の向上
（2）第３子以降学校給食費助成金
　  事業の見直し
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　公園の樹木伐採や落ち葉飛散防止ネット、トイレの手すり設置など対応が完了しているものも
あります。その他、様々な問題のお話をいただいており、順次解消できるよう対応しております。
お困りごとや気づいた点などありましたら、ぜひご連絡ください。ひとつずつ、丁寧に、区長さ
んや市職員の皆さん、県会議員さんなどと協力して、解決に向けて努力してまいります。

街灯が樹木により隠れていると
のご指摘をいただき、伐採対応
をお願いしました 公園の落ち葉飛散防止ネット 公園トイレ、手すり設置

地元県会議員さんと連携し、
横断歩道の塗り直しをお願い
しました

イベントにもお邪魔しています パソコン・スマホ教室なども
行っています

一般質問にて（代表的な質問のみ抜粋）

E-mail：tomonori.sa10@gmail.com　TEL.FAX：0270-32-8122
ホームページ：http://tomonori.s1010.xrea.com/

※その他議会の一般質問等につきましては •伊勢崎市議会インターネット中継 http://www.isesaki-city.stream.jfit.co.jp/
 •伊勢崎市議会会議録検索システム http://www.city.isesaki.gunma.dbsr.jp/index.php/ をご覧ください。

ホームページ InstagramFacebook

皆様の声を市政に反映させるため、ご意見・ご要望またはご質問など、EメールやFAXな
どでどしどしお寄せください。皆様と一緒に住みよい伊勢崎市を創っていきましょう。

【問い合わせの対応状況】 【その他の活動】

ご意見・ご要望をお寄せください 夢・未来を描ける街へ！


